

BERITA TERBARU

Tingkatkan Imun Tubuh, Kodim 0735/ Surakarta Gelar Serbuan Vaksinasi Booster Bagi Masyarakat di Pasar Gede

Pardal Riyanto - SURAKARTA.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 12, 2022 - 13:10



SURAKARTA - Untuk mencegah dan mengantisipasi penyebaran Virus Covid 19, maka diperlukan Imun Tubuh sebagai anti body terhadap virus yang masuk ke dalam tubuh.

Untuk meningkatkan Imun Tubuh dalam pencegahan penularan Virus Covid 19

Babinsa Kelurahan Sudiroprajan Sertu Hidayat K dan Serda Agus S Koramil 04/Jebres Kodim 0735/Surakarta Memantau giat pelaksanaan Serbuan Vaksinasi Booster yang bertempat di Kantor Pasar Gede Surakarta Jln.Urip Sumoharjo Kel.Sudiroprajan Petugas Nakes dari Rumkit IV 040702 Slamet Riyadi Surakarta pada hari Selasa 12 April 2022 pukul. 09.00 Wib sd selesai.

Sertu Hidayat menegaskan Vaksinasi tahap ke tiga (booster) sangat diperlukan bagi Masyarakat umum dimana dengan perkembangan Virus yang baru (Omicron) maka warga masyarakat yg berada di pasar gede agar melaksanakan vaksin Boster yg di adakan setiap hari dalam percepatan Vaksinasi akan rentan terpapar oleh virus tersebut.

"Pelaksanaan Vaksinasi Booster Oleh Kodim 0735/Surakarta bertujuan untuk meningkatkan daya imun tubuh masyarakat dalam pelaksanaan Vaksinasi ini , mereka sangat rentan akan penularan virus Covid 19 yang kasat mata, maka dengan vaksin Booster ini akan menjaga dan memperkuat lagi imun tubuh dalam mengantisipasi sebaran virus tersebut."terangnya.

"Vaksinasi booster yang di lakukan terhadap Masyarakat yang kebetulan beraktivitas di pasar semuanya sudah tervaksin dosis satu dan dua, jadi untuk penguatan imun maka dibutuhkan tambahan vaksinasi Booster yang dilakukan secara massal hari ini, "ujarnya.

"Selama kegiatan Vaksinasi tahap ke tiga (booster) semoga saja tidak mengganggu jalannya indah puasa bagi warga masyarakat yang menjalankan ibadah puasa.ager tetap semangat dan tetap mematuhi Protokol Kesehatan"imbuhnya.

"Dengan adanya Vaksinasi booster hari ini diharapkan warga Masyarakat beserta denngan Keluarganya akan lebih kuat imunnya dalam menekan dan memutus sebaran Virus Covid 19, "pungkas Sertu Hidayat.

(Arda 72)